


DOWNLOAD

[Doc Lks Bahasa Indonesia Smp Kelas 7 Semester 2](#)

a. Deskripsi Eksplanatori

Deskripsi eksplanatori ditulis berdasarkan fakta yang dilihat langsung oleh penulis. Deskripsi eksplanatori menghindari segala sesuatu yang bersifat subjektif atau imajinatif.

Perhatikan contoh berikut!

Ruang Kelas VII A

Ruangan kelas VII A terletak di lantai satu. Ruang kelas itu bersebelahan dengan laboratorium. Ketika masuk ruang kelas VII A kita akan melihat kursi-kursi dan meja-meja yang berjajar rapi.

Kelas yang berisi tiga puluh siswa itu cukup terang. Ada beberapa lampu neon di langit-langit ruang kelas. Ada pula jendela-jendela kecil yang diletakkan di samping kanan dan kiri ruangan yang juga membuat ruangan itu terlihat cukup penerangannya.

Di sudut depan ruangan terdapat sebuah lemari kayu. Lemari itu berisi buku-buku, beberapa tumpuk kertas, dan mukena milik siswa. Lemari itu terlihat cukup kuat.

Di depan lemari kayu itu ada kursi dan meja guru. Meja guru ditutupi taplak batik berwarna biru. Di atas meja diletakkan sebuah vas yang berisi beberapa bunga.

Selain ada beberapa lampu neon, di langit-langit ruangan juga terpasang sebuah proyektor berwarna putih yang menghadap ke arah papan tulis. Ada bekas coretan di papan tulis itu. Di samping papan tulis terdapat sebuah papan kecil. Papan kecil itu menempel pada dinding yang berisi jadwal pelajaran dan tugas-tugas yang diberikan guru.

b. Deskripsi Sugesti

Deskripsi sugesti ditulis berdasarkan kesan yang muncul. Contoh kesan yang muncul terlihat dari ekspresi wajah, gerak-gerik, dan gaya bicara. Deskripsi sugesti bersifat imajinatif, muncul dari penafsiran penulisnya.

Perhatikan contoh berikut!

Guru yang Disiplin

Pak Hamdan guru yang tegas dan disiplin di SMP Tunas Harapan. Pak Hamdan adalah guru yang ditakuti siswa-siswanya. Beliau mengajari siswa-siswanya untuk disiplin dalam belajar.

Pak Hamdan memiliki postur tubuh yang kecil. Walaupun kecil, beliau sangat berwibawa. Ketika marah, beliau akan membuat seolah-olah orang yang di sekelilingnya menjadi lebih kecil dibandingkan dirinya.

Suara Pak Hamdan keras dan tegas. Ketika mengajar, suara beliau seperti suara guruh pada musim penghujan. Akan tetapi, di balik sifatnya yang disiplin dan galak, tersimpan tujuan mulia dalam dirinya. Beliau ingin mendidik siswa-siswanya menjadi pribadi yang disiplin dalam melakukan semua hal.

Berdasarkan objeknya, teks deskripsi dibedakan menjadi deskripsi tempat, orang, dan waktu.

a. Teks Deskripsi Tempat (Spasial)

Teks deskripsi tempat (spasial) adalah teks yang melukiskan ruang atau tempat berlangsungnya suatu peristiwa. Pelukisannya harus dilihat dari berbagai segi agar ruang tersebut tergambar dengan jelas dalam pikiran dan perasaan pembaca.

Contoh:

Awalnya kondisi kamar mandi di SMP Nusantara itu memprihatinkan. Selain kotor, di sekitar kamar mandi banyak sampah dan bau. Setelah direnovasi oleh pihak sekolah, kini kamar mandi di SMP Nusantara menjadi bersih dan rapi.

b. Teks Deskripsi Benda

Teks deskripsi benda adalah teks yang melukiskan benda yang dilihat oleh penulis. Pelukisannya harus dilihat dari berbagai segi agar benda tersebut tergambar dengan jelas dalam pikiran dan perasaan pembaca.

Contoh:

Tas sekolahku berbentuk ransel. Tas ranselku berwarna hitam. Tas ranselku memiliki dua tali yang memanjang vertikal melewati bahu. Tas itu biasa aku pakai di punggung. Panjang tali tas dapat aku sesuaikan dengan selera. Aku menggunakan tas itu untuk membawa buku dan peralatan sekolahku.

c. Teks Deskripsi Waktu

Teks deskripsi waktu menggambarkan urutan waktu. Berdasarkan gambaran tersebut, pembaca akan tahu urutan kejadian yang berhubungan dengan urutan waktu.

Contoh:

Saat itu jam tanganku menunjukkan pukul 17.20 WIB. Matahari semakin menjauhi diriku yang saat itu berada di halaman sekolah. Setiap menit matahari semakin menjauh dari pelupuk mataku. Tampak sinar jingga cerah bersinar membuat langit berwarna merah jingga. Beberapa menit kemudian, langit berubah menjadi gelap.

d. Teks Deskripsi Orang

Pendeskripsian orang akan menceritakan orang tersebut secara terperinci. Mendeskripsikan orang dapat dilakukan melalui berbagai cara, yaitu dengan memilih aspek yang akan dideskripsikan seperti berikut.

Contoh:

Pemeran Dewi Sinta dalam pertunjukan sendratari Ramayana itu memiliki paras ayu. Ia memiliki postur tubuh tinggi semampai. Ia sangat luwes saat memerankan Dewi Sinta itu. Para penonton terpukau oleh pemeran Dewi Sinta.

Tugas

Kerjakan soal-soal berikut bersama tiga sampai lima temanmu!

1. Bacalah keempat teks berikut dengan cermat!

Teks 1

Gedung Sate memiliki ciri khas yang berupa ornamen tusuk sate pada menara sentral. Gedung Sate memiliki enam tangga yang harus dilalui. Setiap tangga terdiri atas sepuluh anak tangga yang harus dinaiki. Gedung ini berhadapan langsung dengan Lapangan Gazibu.

Teks 2

Aku menatap wajah ibuku. Ibuku memang cantik. Meski sudah lanjut usia, kecantikan ibuku masih terlihat jelas. Aku sangat menyayangi ibuku. Sikap ibuku yang tegas telah ikut membentuk karakterku. Kasih sayangnya padaku tidak pernah habis. Perhatiannya padaku juga sangat luar biasa.

Teks 3

Kursi tamu di ruang kepala sekolah memiliki desain yang indah dan modern. Dominasi warna coklat mencolok menjadi keunikan tersendiri kursi tamu itu. Kursi tamu itu berbahan kayu jati sehingga terlihat kuat dan kukuh.

DOWNLOAD

Doc Lks Bahasa Indonesia Smp Kelas 7 Semester 2.

Download,,Mudah,,RPP,,dan,,Silabus,,SMP,,Kelas,,VII,,,,,Silabus,,Bahasa,,Indonesia,,, Simak di sini untuk persiapan Pelajaran SMP Kelas 8 - KTSP. Pelajari materi, latihan soal, dan pembahasan Bahasa Indonesia SMP Kelas 8 - KTSP . Cek juga Kerja Siswa (LKS) Bahasa Indonesia Kelas VII dengan model pembelajaran berbasis masalah, (2) ... pemahaman penyusun tentang LKS dan kebutuhan siswa dan (2) tahap perancangan antara lain SMP Kelas VII Semester Genap yang.. 11 Jun 2018 . Pada rangkuman materi Bahasa Indonesia Kelas 7 Bab 1 ini akan membahas . Jenis teks deskripsi dapat dibagi menjadi 2 (dua) kategori yaitu: .. PDF - soal manual bahasa inggris smp kelas 7 semester 2 dan kuncinya soal ... 1 Bahasa Indonesia - JAWABAN~LKS~TIK~SMP~KELAS~8~SEMESTER~1. ... Contoh Soal Bahasa Indonesia Kelas 7 Smp Semester 2 , .. Salah satunya yaitu penerbit Sinar Mandiri yang menerbitkan LKS Cakra mata pelajaran Bahasa Indonesia semester 2 untuk kelas 7 SMP/MTs. LKS yang kami Berikut ini saya postingkan Lembar Kerja Siswa (LKS) Bahasa Inggris untuk siswa SMP kelas VII semester 1 dengan sajian yang singkat (kelas VII, VIII, dan IX) semester gasal yang disusun Tim MGMP Kota ... Analisis Isi Lembar Kerja Siswa (LKS) Bahasa Indonesia Jenjang SMP (Kelas VII, VIII, ... Malang" Pembimbing: (1) Prof" Dr" Suyono, M"Pd, (II) Drs"Dwi Saksomo, M"Si".. LEMBAR KERJA SISWA BAHASA INDONESIA NAMA : Nadia Safira Fathin KELAS : VII-4 SMPN ... Narasumber : Muhammad Ega Kurniawan (IX-2) Pewawancara : Nadia Safira Fathin (VII-4) 1. ... Nadia : Kakak pernah mendapat juara kelas?. Final Test Semester I Choose a, b, c, or d as the best answer. Look at those dark ... 9-5-7-3-1-2-6-8-4 We've got eggs in the fridge. They're enough to make BAHAN AJAR BAHASA INDONESIA Pengertian Bahan ajar adalah sesuatu yang memungkinkan siswa belajar. ... dan contoh-contoh, (ii) memanfaatkan teks untuk diolah menjadi Semester: 1 Kelas: VII Alokasi waktu belajar yang disediakan: 2 x 40 Modul Bahasa Indonesia Smp Kelas Vii Semester II.. 22. meet -the library- 3 p.m. - in front of - 12 3 4 please - at - me 5 6 7 a. ... 4-2-6-3-1-5-7 UNAS/'08 23. ... How about your activity this semester? ... be your pen pal, so I can improve my English, and you can improve your bahasa Indonesia, too.. Buku LKS Kelas 7 SMP Semester 2 Bahasa Indonesia - Modul Pengayaan - Cover Baru - Kurikulum 2013 - Permendikbud Terbaru LKS / LKPD Bahasa Indonesia Kelas VIII semester II - SMP Negeri 1 Fatuleu. ... 2. Carilah contoh berita dan tulislah pokok – pokoknya ! LEMBAR KERJA 7. Penutup / Do'a. 1. Pedoman Penskoran sebagai pembawa acara Pembimbing I: Dr. Subyantoro, M.Hum., Pembimbing II: Drs. Bambang Hartono, ... Lembar Kerja Siswa (LKS) Bahasa Indonesia untuk SMP kelas VII semester I ... Uraian informasi serta contoh atau ilustrasi yang disajikan dalam Lembar Kerja LEMBAR KERJA PESERTA DIDIK BAHASA INGGRIS KELAS VII SEMESTER I Kompetensi Dasar: 3.3 Mengidentifikasi fungsi sosial, struktur teks, dan unsur Jual Distributor LKS Bahasa Indonesia SMP/MTs Kelas 7 Semester 2 ,Buku LKS dengan harga Rp 4.500 dari toko online Best Choice Book 12 Master Bahasa Vol. II No. 1; Januari 2014:12 21 BAHAN AJAR BENTUK LEMBAR KERJA SISWA BAHASA INDONESIA KELAS VII SEMESTER 1 SEKOTA ... The data was official document in form of student worksheetarranged by teachers. Materi bahan ajar di SMP tersebut tidak satu pun memuat daftar pustaka Modul Bahasa Indonesia Smp Kelas Vii Semester II ... Format Tersedia. Unduh sebagai DOC, PDF, TXT atau baca online dari Scribd. Tandai sebagai konten Aplikasi android ini adalah Buku Pegangan Guru Bahasa Indonesia SMP Kelas 7 edisi revisi 2017 - Kurikulum 2013. Buku Guru ini hadir sebagai panduan ... 3419e47f14